

Nachwuchs wird in Schleusingen geehrt Hier wird Leistungssport gelebt

awh/red 23.11.2023 - 19:42 Uhr



Auch der Vorsitzende der Kreissportjugend, Paul Hecklau (2. von rechts), freute sich mit den Mädchen und Jungen. Foto: Steffen Ittig/Steffen Ittig

Die nunmehr 17. Auflage der Nachwuchssportlerehrung im Landkreis Hildburghausen ging am Donnerstag über die Bühne. 212 Gäste waren der Einladung in die Aula des Reha-Zentrums nach Schleusingen gefolgt.

Die nunmehr 17. Auflage der [Nachwuchssportlerehrung](#) im Landkreis [Hildburghausen](#) ging am Donnerstag über die Bühne. 212 Gäste waren der Einladung in die Aula des Reha-Zentrums nach Schleusingen gefolgt. Insgesamt wurden diesmal 22 [Sportler](#) aus zwölf Vereinen, vier Mannschaften (Volleyball Eisfeld/U12 + U13, Kegeln Harras/U14 und Faustball Veilsdorf/U14) und zwei Sportlerinnen für ihre besondere Leistungsentwicklung geehrt. Auch der Vorsitzende der Kreissportjugend, Paul Hecklau, freute sich mit den Mädchen und Jungen: „Unsere Nachwuchssportler konnten 2023 wieder mit überragenden und tollen Leistungen überzeugen – in mehreren Sportarten. Echt super.“ Außerdem wurden die Besten der gerade beendeten Laufserie um den Werra-Rennsteig-Cup geehrt.